

Märchen von
Krankheit und Heilung

erzählt von

Gidon Horowitz

www.maerchenschatz.de

Viele Märchen beginnen mit einer lebensbedrohlichen Krise, für die eine Lösung gesucht werden muss. Oft ist es eine Krankheit, die die Heldin oder den Helden veranlasst, sich auf den Weg zu machen, um Heilung und Erlösung zu suchen. Dabei ist manchmal der Vater oder die Mutter schwer erkrankt, manchmal aber auch ein Sohn oder eine Tochter. Und die Rettung wird oft dort gefunden, wo sie am wenigsten vermutet wurde.

Dieses innige Programm richtet sich in der Regel an Erwachsene und dauert ca. 60 bis 90 Minuten. Es kann insbesondere für kranke Menschen angeboten werden, die daraus vielleicht Hoffnung schöpfen können, und für alle, die Kranke betreuen.